

# NAGARI

## Untuk Bangun Pasaman, Paslon Willy - Anggit Pilihan Tepat Masyarakat

Syafrianto - [PASAMAN.NAGARI.CO.ID](http://PASAMAN.NAGARI.CO.ID)

Nov 19, 2024 - 10:48



Pasaman,-- Dukungan masyarakat terus mengalir deras untuk pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pasaman nomor urut 1, Welly-Anggit.

Hari ini, Kecamatan Padang Gelugur menjadi saksi semangat dan antusiasme warga yang menyambut kedatangan Anggit Kurniawan Nasution, S.IKom, MSc.

Pertemuan ini menjadi ajang silaturahmi yang semakin mempererat hubungan calon pemimpin dengan masyarakat.

Dalam kunjungan tersebut, Anggit mengawali acara dengan bertemu tokoh-tokoh masyarakat Padang Gelugur.

Diskusi hangat pun terjadi, membahas potensi dan permasalahan yang ada di wilayah tersebut. Tokoh masyarakat setempat menyampaikan apresiasi atas kepedulian Anggit yang mau mendengar langsung aspirasi warga.

“Jarang ada calon pemimpin yang betul-betul mau mendengar suara rakyat seperti ini. Kami optimis pasangan Welly-Anggit mampu membawa perubahan untuk Pasaman,” ujarnya.

Anggit, yang dikenal sebagai sosok muda penuh gagasan, memaparkan visinya untuk membangun Pasaman yang lebih maju dan sejahtera.

Salah satu program unggulan yang diusung adalah peningkatan infrastruktur jalan pedesaan.

“Akses jalan yang memadai adalah kunci untuk membuka potensi ekonomi daerah. Kami berkomitmen untuk memperbaiki infrastruktur agar masyarakat lebih mudah dalam beraktivitas dan memasarkan hasil pertaniannya,” tegas Anggit di hadapan warga.

Selain itu, pasangan Welly-Anggit juga berjanji akan fokus pada pemberdayaan ekonomi masyarakat.

Dengan menggandeng kelompok tani dan UMKM, mereka berencana memberikan pelatihan serta akses modal usaha.

“Kita ingin masyarakat Pasaman mandiri secara ekonomi. Dengan dukungan pemerintah, peluang usaha akan lebih besar dan kesejahteraan akan meningkat,” tambah Anggit.

Masyarakat Padang Gelugur menyambut positif program yang ditawarkan.

Banyak warga yang menyampaikan harapan agar kepemimpinan pasangan Welly-Anggit bisa memberikan solusi nyata terhadap permasalahan yang selama ini dihadapi, terutama di bidang pendidikan dan kesehatan.

“Kami ingin fasilitas pendidikan lebih lengkap dan layanan kesehatan lebih mudah diakses,” ujar salah satu warga setempat.

Kunjungan ini juga diisi dengan dialog langsung antara Anggit dan warga.

Dalam suasana yang penuh keakraban, warga bebas mengutarakan keluh kesah mereka.

Anggit memastikan bahwa semua masukan akan menjadi bagian dari prioritas kerja jika dirinya terpilih nanti.

“Kami tidak ingin hanya jadi pendengar, tapi juga pelaksana. Aspirasi bapak dan

ibu sekalian akan kami wujudkan dengan kerja nyata,” ucapnya.

Dalam kunjungan ini, Anggit juga menyempatkan diri mengunjungi beberapa rumah warga untuk melihat langsung kondisi mereka.

Hal ini menunjukkan kepeduliannya yang tulus terhadap kehidupan masyarakat Pasaman.

“Kami ingin pemimpin yang tidak hanya bicara, tapi juga peduli dan bekerja untuk rakyat,” kata warga.

Para tokoh masyarakat yang hadir menyatakan komitmennya untuk mendukung penuh pasangan ini.

“Kami yakin, Welly-Anggit adalah pasangan terbaik yang mampu memimpin Pasaman dengan bijaksana dan amanah,” ungkapnya. (\*\*)